
Pièces 3 Pièces

Superficie 51 m²

Référence 86478410

Prix 399 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  à  quelques  pas  de  la  Croisette,  entre  l'Hôtel  Martinez  et  l'Hôtel  Carlton,

découvrez  ce  bel  appartement  trois  pièces  traversant  de  51m²  bénéficiant  d'une

distribution  fonctionnelle.  Il  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  exposé  Sud,

d'une cuisine indépendante entièrement aménagée, de deux chambres, d'une salle

de  douche,  d'un  wc  indépendant  ainsi  que  de  nombreux  rangements.  Une  cave

vient également compléter cette offre.  Grâce à son emplacement privilégié et à la

forte demande locative du quartier,  ce bien représente une excellente opportunité

d'investissement, que ce soit pour de la ...

Located just a few steps from The Croisette, between the Hôtel  Martinez and the

Hôtel Carlton, come and discover this beautiful 51sqm three-room apartment with

a practical, well-designed layout.It features an entrance, a south-facing living room,

a fully fitted separate kitchen, two bedrooms, a shower room, a separate toilet, and

plenty  of  storage  space.A  cellar  is  also  included.Thanks  to  its  prime  location  and

the high rental demand in the area, this property represents an excellent investment

opportunity,  whether  for  seasonal  rentals  or  long-term  leasing.Information  on  the

risks to which ...

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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